



LE Saviez-vous ?

HEBDO

D O I S N E A U

THE DOG MOTION !

Le titre du dernier film sorti en stop-motion est « l'île aux chiens ».

550 jours de travail.

640 techniciens.

Dans ce long métrage d'animation, 640 techniciens se sont relayés pendant 18 mois de travail pour 90 minutes de film. En une semaine parfois, ils ne tournaient que 3 minutes de film dans un univers inventé de toutes pièces. 240 scènes ont été créées pour rendre vivante « l'île aux chiens ». 1 000 figurines ont été créées et 130 000 photos ont été prises.

1000 figurines.

130 000 photos.

Julien, Timéo, Loën, Deynis, Mylène.

Chaque semaine, une info, un jeu, une interview, de l'ins